
Ende des Hackintosh für mich
Beitrag von „shark“ vom 23. Juli 2023, 21:04

Als der Hackintosh eine Herausforderung auf alter Hardware war, hat es Spaß gemacht, aber
seit den m* Ports und dem neuen macair 15 Zoll möchte ich nicht zurück. Es läuft alles und das
ist wichtig, wenn man neue HW kauft.

Freaks, die 2k plus in einen hackintosh steckten waren mir immer suspekt.

grüße

shark

1https://www.hackintosh-forum.de/forum/thread/58541-ende-des-hackintosh-f%C3%BCr-
mich/?postID=777075#post777075
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